



El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

El principio de autoridad

Uno de los mayores daños que ha recibido España durante estos tres últimos años, quizá el mayor de todos, ha sido la merma del respeto al principio de autoridad.

Se ha prostituido esto de tal forma que de continuar la progresión de relajamiento social en este aspecto y así parece confirmarlo la lenidad y tolerancia de las autoridades, llegaremos a un estado anárquico muy difícil de reprimir.

Los robos, los incendios, los atracos, los atentados personales y contra la propiedad demuestran claramente esta corrupción social, debida principalmente a la impunidad en que quedan estos crímenes.

Es necesario, es imprescindible, es urgentísimo, reaccionar contra estos abusos; desde arriba hasta abajo, restaurando el principio de autoridad y la justicia, castigando los delitos y previniendo su comisión; defendiendo a los hombres honrados que ni aún se les concede este derecho, prohibiendo el uso de armas, que contrasten las del delincuente, para la defensa de su persona, familia e intereses.

Y a este propósito escribe el «Licenciado Astrea» en «Las Noticias» de Barcelona:

«Nada más augusto que la Justicia; nada más respetable que los juzgadores.

El Juez, el Magistrado, cuando están investidos de las funciones de su cargo, inspiran tal consideración, que más que hombres, parecen seres sobrenaturales.

Yo he visto a hombres de compexión recia, fuertes y atléticos; hombres de otras perversas capaces de todos los delitos y de todos los crímenes, temblar como la hoja de un árbol ante la presencia de un Juez enfermizo y débil.

Yo he visto en medio de la vía pública, en las calles de un pueblo, acometerse violentamente dos numerosos grupos de mozos que iban de ronda; salir a relucir cuchillos y pistolas, enarbolarse los bastones, rugir la ira en insultos e improperios, y de pronto surgir en medio de los grupos la voz recia de un hombre que, empuñando un bastón de mando y levantándolo en alto, ha dado un grito de jalto a la autoridad! Y todos aquellos hombres jóvenes, fuertes, vigorosos, ante el mandato de la autoridad, ante la fuerza incontrastable de ese poder oculto y misterioso de la ley personificada, han bajado la vista, han ocultado las armas, han depuesto su actitud y se han rendido a discreción.

Y sólo así es posible la vida social; sólo así podemos vivir amparados por esa potestad misteriosa de la autoridad, que representa y significa la ley, el derecho, la justicia, el orden».

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

De San Fernando, destinado a esta Base Naval, nuestro paleano el teniente de Infantería de Marina don Francisco Martínez de Galisoga.

—A Castellón el Juez Permanente de esta Base Naval don José Luis Díaz Herrera.

—A Murio, donde ha sido destinado, el maestro nacional don Enrique Antón Cano.

—Ha regresado de Madrid completamente restablecida doña Francisca Maestre Zapata, esposa del Ingeniero don Lorenzo Morales.

—A Onda, don Fernando Galarré de Virto.

—A Sevilla, el teniente de navío don Juan Cervera.

—De Madrid ha llegado la Rva. Madre Sor Moya, inspectora de las obras de Hijas de la Caridad. Hoy se trasladó a Murio.

NOTAS VARIAS

Hoy celebra su fiesta onomástica

tica el Excmo. señor don Ricardo Guardiola y su hijo don Ricardo Feloidades.

ENTRAMOS

Se haia restablecido el Oficial de Hacienda don Andrés Beronete Redondo.

—Se encuentra enferma doña Carmen Guita, viuda de Oasullón.

—Está restablecido su enfermedad el concejal de este Ayuntamiento don Mariano Pasqual de Riquelme.

—Se haia, restablecida doña Fanny Bohigas de Murio.



PERFUMERIA ROS

Acción Popular

El Sr. Presidente de esta Agrupación ha recibido el siguiente despacho:

«El Ministro de Obras Públicas a Presidente de «Acción Popular» Cartagena.

En la Dirección de Obras Hidráulicas se dedica preferente atención a problemas de Cartagena esperando pronto poder intensificar obras. En cuanto al Puerto he ordenado el estudio del proyecto de reparación del muelle esperando poder darles datos concretos en breve. Sa' tuda!».

A cuantas personas se les está gestionando en estas Oficinas (Jara 2.º) su inclusión en las listas del Censo electoral, se les advierte pasen por dichas Oficinas a la mayor brevedad, a fin de firmar la solicitud que ha de presentarse en el Negociado correspondiente de este Excmo. Ayuntamiento.

Periodismo local

Por segunda vez, desde que fué creado al advenimiento del nuevo régimen, ha dejado de publicarse nuestro colega «República», órgano del partido radical de Cartagena, quedando de manifiesto una vez más la difícil situación económica porque atraviesa la prensa local.

El lunes apareció un nuevo periódico cartagenero «El Noticiero» el cual se titula independiente y cuya edición corre a cargo de los señores Carreño. Corresponde al saludo que dirige a la Prensa y le deseamos mucho éxito.



Esto le quitaré la tos y no le onducirá el estómago. Estas Perlas de Aragón ZARA son riquísimas y estupendas para calmar la tos y ayudar la digestión. Están hechas del mejor extracto de regallo por esto sabe usted lo que toma y paga lo que vale. Favorecen la salud, el peludar y el bolsillo. Cajita Ptas. 0,75.

PERLAS DE ARAGON ZARA

Fábrica de Regallo, Apartado 247 ZARAGOZA.

Aviso importante

Los Previsores del Porvenir. Se ruega a todos los asociados de esta Entidad pasen antes del día 18 del corriente por la Oficina de la Representación, Segasta 19, para informarles de un asunto de interés.

Se registran graves disturbios en Paris y otras poblaciones de Francia

20 muertos y 300 heridos al enfrentarse la muchedumbre con la fuerza pública.—Intentos de asalto al Parlamento.—Daladier pide poderes dictatoriales

(Conferencia de la tarde)

En el Congreso

Madrid.—En la sesión de ayer prosiguió el debate sobre la intensificación de cultivos en Extremadura, originándose incidentes entre Salazar Alónco, Albifana y la señora Nelken. Esta no haia más que dar gritos, rogándole los diputados radicales que se callase porque la Cámara pareciera un cabaret.

No se pudo plantear el debate político esperado por encontrarse enfermos los señores Lerroux y Gil Blas. Este tenía 89 grados de fiebre por padecer fuerte ataque gripal.

Actualidad política

Madrid.—La Comisión de Justicia ha emitido informe favorable a la concesión de amnistía a Calvo Sotelo y Gualdhoros. Este asunto se llevará hoy a las Cortes.

—El Gobierno ha acordado, si los socialistas con motivo del debate político se ratifican en sus actividades revolucionarias, hacerles presente que desde ese momento quedan considerados como fuera de la ley y contra ellos se traerían a las Cortes todas las leyes indispensables para abortar todo movimiento de carácter revolucionario.

—El propósito del Gobierno es el hacer cuestión de gabinete la aprobación de todos sus proyectos.

La crisis solo se producirá por una derrota del Gobierno en las Cortes.

—Parece ser que el Gobierno ha recibido una información acerca de las detenciones practicadas en Barcelona relacionadas con un supuesto espionaje.

Los detenidos son dos extranjeros y dos españoles que viajaban a bordo de una balandra por toda la costa de Levante, levantando planos.

Registrada la embarcación se les ha ocupado documentación sobre los efectivos militares de que dispone España.

Se agrega que los detenidos realizan sus trabajos por cuenta de determinada potencia europea.

Proyecto de ley en favor de suboficiales y sargentos

Madrid.—La minoría Popular Agraria ha presentado a la Mesa de la Cámara una proposición de Ley en favor del cuerpo de suboficiales y sargentos del Ejército, concediéndoles el derecho al ascenso a alféreces y sueldos desde 8.000 ptas. a 5.000, con quinientos de 500 ptas. a contar desde su ingreso en filas.

Noticias de Barcelona

Barcelona.—Se ha descubierto una completa organización de espionaje. Han sido detenidos 4 extranjeros.

Las oficinas centrales las tenían en esta capital.

—Se asegura que se prepara un movimiento extremista para el lunes de Carnaval.

El consejero de Gobernación asegura que si se produjeran movimientos revolucionarios, en Cataluña no pasaría nada.

Los guardias van con tercerolas, como medida de precaución.

Grave situación en Francia

Paris.—Se han registrado graves sucesos, cuyos detalles se van conociendo.

Se ha montado un servicio para guardar el orden en los alrededores del Palais Bourbon, Hotel Ville y edificios públicos.

En la plaza de la Concordia hay fuertes retenes de servicio público. Estas fuerzas tuvieron que intervenir para disolver los grupos que se arremolinaron.

Destacamentos de policía montada despejaron la plaza de la Villeta. Los grupos se corrieron hacia la calle de Tivoli. Se registraron